

EDISI : Kamis, 10. Oktober 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASI DAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Kamis, 10 Oktober 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Suradnyana Akan Tinjau Lahan Bekas Pasar Banjar	Para tokoh masyarakat yang ada di Desa Banjar, Kecamatan Banjar mendatangi Bupati Bulelelmg Putu Agus Suradnyana. Kedatangan para tokoh baik dari tokoh adat dan Geria Ageng Desa Banjar untuk memohonkan lahan bekas pasar desa yang ada di dusun Melanting, Desa Banjar yang kini tidak dimanfaatkan untuk dijadikan kantor kepaa desa. Hal itu diungkapjan oleh Kelian Desa Adat Banjar Ida Bagus Kosola saat diterima di Loby Kantor Bupati Buleleng, rabu (9/10) kemarin pagi.	
		Anggota Dewan Malas Diancom Tidak dapat Perjalanan Dinas	Para wakil rakyat yang duduk di DPRD Kaupaten Buleleng utamanya yang malas diancam tidak akan mendapatkan perjalanan dinas. Ancaman tersebut diungkapkan oleh ketua DPRD Kabupaten Buleleng Gede Supriatna saat dikonfirmasi beberapa hari kemarin. Menurut Supriatna dalam memberikan ancaman kepada seluruh anggota dewan yang malas hal itu dilakukan untuk menerapkan kedisiplinan para wakil rakyat dalam mengikuti beberapa agenda yang telah tersusun melalui Badan Musyawarah (Bansmus) DPRD Kabupaten Buleleng.	
		Pramuka Diminta Sukseskan Visi Gubernur	Gerakan Pramuka sebagai lembaga pendidikan nonformal di sekolah dan di luar keluarga, memiliki sistem pendidikan yang sangat holistic dengan Desa Pramuka diharapkan dapat ikut ambil bagian dalam wujudkan visi pembangunan Pemerintsh Provinsi Bali "Nangun Sat Kerthi Loka Bali".	

2	NUSA BALI	Dilebur, Tiga Pejabat Eselon IIB 'Tidak Tersakiti'	Rencana peleburan tiga Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di lingkup Pemkab Buleleng, tidak berpengaruh terhadap pejabat Eselon IIB di jabatannya. Karena diwaktu bersamaan, ada juga pejabat Eselon IIB yang pension. Seangkan pejabat lainnya setingkat sekretaris dan kepala bidang, penempatannya kini tengah dogodok. Tiga lembaga yang dirancang dilebur, yakni Dinas Koerasi dikembalikan ke dinas perdagangan dan perindustrian .	
		Personel Polres Buleleng Dites Urine	Puluhan personel Polres Buleleng, rabu (9/10) mendapat tes urine men dadak dari Badan Narkotika Nasional Kabupaten (BNNK). Tes urine yang dilaksanakan itu untuk membuktikan penegak hukum yang biasanya menangani kasus penyalahgunaan narkoba bersih dari bbarang terlarang tersebut. Tes urine yang menysasar puluhan personel buleleng dilakukan sebelum apel pagi. Kepala BNNK Buleleng, AKBP I Gede Astawa, mengatakan tes urine adalah salah satu tugas BNN adalah pencegahan dan untuk itu atas seizing Kapolres Buleleng, pihak BNK melakukan tes urine terhadap personil satuan reserse narkoba yang dimaksudnkan sebagai langkah pencegahan tak hanya pada masyarakat umum tetapi juga aparat yang bertugas memberantas narkoba.	



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Pemkab*

PW Bali Resmi Dibuka, Sekda Puspaka Terima Lencana Dharmabakti

Singaraja (Bisnis Bali) -

Perkemahan Wirakarya (PW) daerah Bali tahun 2019 yang berlangsung dari tanggal 7 - 11 Oktober resmi dibuka oleh Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Bali, Dewa Made Indra (Ka. Kwarda Bali) yang bertempat di Lapangan Utama Buper Patas Desa Patas "Gerokgak, Selasa lalu. Usai memberikan sambutannya, Ketua Kwarda Bali menyematkan Lencana Dharmabakti kepada Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng, Ir. Dewa Ketut Puspaka (Ka. Kwarcab Buleleng) yang telah berjasa dengan menyumbangkan tenaga, pikiran dan mampu menunjukkan prestasi kerja serta bermanfaat bagi gerakan pramuka. Penganugerahan yang datang langsung dari Ketua

Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Komjen Pol (Purn) Drs. Budi Waseso ini diberikan juga kepada Sonny Prima Sanjaya selaku Andalan Cabang Denpasar, I Made Badrawan sebagai Andalan Cabang Denpasar dan Made Arawan sebagai Sekretaris Cabang Denpasar. "Hal ini merupakan penghargaan khusus kepada insan-insan yang telah mengabdikan dirinya terhadap perkembangan dan kemajuan pada gerakan pramuka," tutur Sekda Dewa Indra.

Pembukaan kegiatan PW ini, melibatkan 200 pramuka penegak dan pandega se-Bali yang ditandai dengan penyematan tanda peserta dan penyerahan alat-alat kerja dari Ketua Kwarda Bali kepada para peserta. Lebih lanjut Kwarda Bali

juga mengatakan, perkemahan yang dilakukan dengan melibatkan pramuka penegak dan pandega ini merupakan sebuah kegiatan bakti kepada masyarakat.

"Ini adalah bentuk upaya untuk meningkatkan kepedulian sosial para generasi muda, serta pembentukan karakter yang memiliki jiwa sosial tinggi terhadap lingkungan sekitarnya," tuturnya. Melalui perkemahan ini pula, diharapkan para peserta dapat menjadikan kegiatan ini sebagai sebuah momen akbar untuk mempersiapkan diri dalam rangka pengabdian kepada masyarakat. "Sesuai dengan motto kegiatan, yaitu dengan semangat gotong royong tunas muda bersatu, berkarya dan berbakti membangun

Bali," harap Made Indra. Perkemahan Wirakarya daerah Bali 2019 yang akan berlangsung selama lima hari di bulan Oktober ini, menitikberatkan kepada kegiatan bakti kepada masyarakat dan salah satunya melalui pembuatan Mandi Cuci kakus (MCK) kepada sepuluh kepala keluarga yang berada di sekitar bumi perkemahan. Selanjutnya penghijauan di sekitar bumi perkemahan dan diikuti juga dengan pembuatan monumen tunas kelapa. PW Bali juga menggelar kegiatan wisata edukasi dengan menasar PLTU Celukan Bawang, Posko Basarnas Buleleng dan Balai Benih Pembibitan Ikan Gondol di Desa Penyabangan.

■ira

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

~ BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG ~



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : *Bisnis Bali*

Kategori : *Pemkab*

Bupati Buleleng akan Tinjau Lahan Bekas Pasar Banjar

Singaraja (Bisnis Bali) -

Perwakilan Bendesa Adat Banjar dan perwakilan dari Griya Gede Banjar melakukan audiensi dengan Bupati Buleleng, Putu Agus Suradnyana, S.T., di Lobi Kantor Bupati Buleleng, Rabu (9/10). Audiensi ini terkait permohonan dari desa adat untuk memanfaatkan lahan bekas Pasar Banjar. Kelian Desa Adat Banjar Ida Bagus Kosala menjelaskan maksud dari audiensi ini untuk pengajuan

pemanfaatan tanah desa adat bekas pasar menjadi kantor kepala desa yang baru mengingat kantor kepala desa yang sekarang sempit dan dari segi pelayanan kurang memadai dikarenakan jumlah penduduk di Desa Banjar sangat besar. Ida Bagus Kosala menambahkan permohonan pemanfaatan lahan itu sudah pernah ia ajukan sebelum Pasar Banjar yang baru beroperasi. Selain untuk membangun kantor desa di sisi timur, lahan itu juga

diajukan untuk membangun Monumen Perang Banjar di sisi bagian Barat untuk mengenang fakta sejarah di Desa Banjar.

"Pembangunan kantor desa sebenarnya sangat diperlukan serta pembangunan monumen untuk mengenang perjuangan Perang Banjar," ujarnya. Dari pihak Griya Gede menjelaskan tanah bekas Pasar Banjar dari sisi historis merupakan lahan yang dimiliki Griya Gede Banjar, karena

itu merupakan *bencingah* dari Griya Gede Banjar. 30 tahun lalu di masa kepemimpinan Bupati Ginantra, Griya Gede Banjar memberikan lahan *bencingah griya* untuk dimanfaatkan sebagai pasar umum.

"Itu sebenarnya *bencingah* dari Griya Gede dan diberikan kepada pemerintah untuk membuat pasar," ungkapnya. Bupati Buleleng Putu Agus Suradnyana, S.T., menjelaskan untuk status kepemilikan tanah, pihaknya

tidak bisa menentukan. Ini dikarenakan status kepemilikan tanah merupakan ranah Badan Pertanahan Nasional (BPN). Akan tetapi dengan musyawarah diharapkan nantinya dapat memberikan solusi untuk pemanfaatannya. "Dan juga status dari lahan ini sendiri harus jelas. Apabila nantinya lahan ini akan dimanfaatkan pihak Griya Gede, Pemkab Buleleng akan memberikan lahan untuk dijadikan kantor kepala desa," jelasnya.

Dirinya menyampaikan nantinya ia dan pihak terkait akan turun langsung untuk meninjau tanah bekas Pasar Banjar. Peninjauan dilakukan agar nantinya tidak menjadi sengketa antara desa adat dan pihak Griya Gede Banjar sehingga bisa menentukan pemanfaatan lahan tersebut secara tepat. "Nanti saya akan turun langsung ke lapangan untuk menentukan hasil yang tepat," pungkas Bupati Suradnyana. ■ *ira*

Sub Bagian Dokumentasi dan Informasi

BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL - SETDA KABUPATEN BULELENG